

préparer, pour la prochaine assemblée, un rapport conjoint comportant un tableau comparatif des prix offerts par ces trois soumissionnaires.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

7.—A la demande de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: De prier le secrétaire de produire, à la prochaine assemblée, les résolutions et textes de loi qui régissent la publication des annonces de la Ville dans les divers journaux.

8.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, en date du 8 novembre, demandant à cette Commission de publier dans les journaux une annonce relative à l'ouverture des bureaux de l'Hygiène, les dimanches et jours de fête, pour les fins de l'enregistrement des naissances.

Renvoyé au greffier de la Ville.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 13 novembre

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, Martin, Gallery et Stearns.

1.—A la suggestion du surintendant de Police, les rapports suivants sont présentés au Conseil:

a) Demandant un crédit de \$2,300 afin d'acheter des chevaux et voitures pour le surintendant et les trois inspecteurs de Police.

b) Demandant un crédit de \$550 pour acheter des revolvers.

c) Demandant un crédit de \$500 pour acheter deux chevaux pour le service de la patrouille—le tout devant être pris à même le crédit des Gages des Constables, au moyen d'un virement.

d) Demandant un crédit de \$2,000 pour acheter un terrain à l'angle des rues Forsythe et Frontenac pour y construire le poste No 13.

e) A l'effet d'incorporer une association religieuse juive dite: "Base Yitz Kock."

f) A l'effet d'incorporer le Club Politique et Littéraire Laurier.

g) A l'effet d'incorporer L'Association Symphonique d'Amateurs de Montréal.

2.—Sur recommandation du surintendant de Police, deux voitures sont ajoutées au poste de cochers No 57, à l'angle des rues Panet et Sainte-Catherine.

3.—La requête des marchands du boulevard Saint-Laurent, à l'effet d'empêcher certains marchands de solliciter les passants sur le boulevard, est

Renvoyée au surintendant de Police avec instructions de faire tout en son pouvoir pour arrêter cet abus.

4.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville re Amendements à la Loi des Licences.

Résolu: De répondre à la lettre de la "Hope of Montreal Lodge No. 167, Int. Or. of G. W." à ce sujet, que cette Commission veut bien prêter son concours à ladite Association afin d'obtenir la législation qu'elle désire suggérer.

5.—Soumise et lue une requête de la "Montreal Transfer Co.", demandant que le contrôle du service de fiacres pour la Ville de Montréal lui soit donné.

Renvoyée à "The Montreal Hackmen's Protective Association" et à "The Hackmen's Union" avec prière de donner leur opinion et de faire rapport à ce sujet.

6.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De permettre au propriétaire, M. Sam. Thompson, de faire stationner une voiture au coin des rues Windsor et Dorchester.

7.—Soumise et lue une lettre de "La Presse", remerciant cette Commission de sa bienveillante assistance lors du concours du "Sac de sel".

Stationery clerk and the Editor of the *Municipal Gazette* be asked to prepare a joint report with a tabulated statement of the prices submitted by the three above tenderers.

PRINTING AND STATIONERY.

7.—At the request of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the secretary be instructed to file, at the next meeting, the resolutions and law texts which regulate the publishing of the City's advertisements in the different newspapers.

8.—Submitted and read an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee, dated the 8th of November, asking this Committee to publish in the newspapers an advertisement concerning the opening of the Hygiene offices, on Sunday and holidays, for the purpose of registering births.

Referred to the City clerk.

Adjourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 13th of November.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, Martin, Gallery and Stearns.

1.—The following reports were made to Council, at the suggestion of the superintendent of Police:

a) For the sum of \$2,300, to provide the superintendent of Police and the three inspectors of police with, each, a horse and vehicle.

b) For the sum of \$550 to purchase revolvers.

c) For the sum of \$500 to purchase two horses for patrol service—the whole to be varied from "Constables' wages."

d) For a sum of \$2,000 to purchase a lot of land at the corner of Forsythe and Frontenac streets for building No. 13 Police Station.

e) To incorporate a religious Jewish Association called: "Base Yitz Kock."

f) To incorporate the Laurier Political and Literary Club.

g) To incorporate "L'Association Symphonique d'Amateurs de Montréal".

2.—At the recommendation of the superintendent of Police, two vehicles were added to cabstand No. 57, corner of Panet and Ste. Catherine streets.

3.—The petition of the merchants from St. Lawrence Boulevard to prevent soliciting of trade on the street was

Referred to the superintendent of Police with instructions to do his utmost in order that these abuses be done away with.

4.—An opinion from the City Attorneys re amendments to the License Law was submitted and read.

Resolved: In answer to the Hope of Montreal Lodge No. 167, Int. Or. of G. W. on this subject, that this Committee is willing to co-operate with said Association in any desired legislation they would proffer.

5.—Submitted and read a petition from the Montreal Transfer Company asking that they be given the control of the cab service in the City of Montreal.

Referred to the Montreal Hackmen's Protective Association, and the Hackmen's Union for their opinion and report.

6.—At the chairman's suggestion, it was

Resolved: To allow a vehicle to stand near Windsor and Dorchester streets, the owner being Mr. Sam. Thompson.

7.—Submitted and read a communication from "La Presse," thanking this Committee and the Police for their kind assistance at the "Sac de sel" concours.